



«TRABAJARE PARA QUE MONTUIRI SEA GRANDE Y TENGA FE»

Dijo, a su llegada, el nuevo Ecónomo D. Miguel Vallespir

La población le tributó un entusiasta recibimiento

El pueblo de Montuiri estaba ansioso de conocer a su nuevo Pastor. Más de dos meses aguardaba ansioso la llegada de don Miguel Vallespir Riera, y por fin! la tarde del 12 de marzo último toda la población en masa se volcó a recibirle. Era como una jornada de triunfo. Las campanas eran echadas al vuelo, la banda de música interpretaba sus notas vibrantes y las gentes, alegres y optimistas, ya murmuraban el presentimiento de lo que será el futuro, concededoras, a través de nuestro último número, de su eficaz y dilatada labor realizada en Cas Concós.

El Sr. Alcalde, representando a Montuiri, acudió a darle la bienvenida antes de entrar en la población, y con él otras autoridades y una caravana de coches y motos. A la plaza, frente a la Iglesia, llegó acompañado de los Alcaldes de Manacor y Felanitx y numerosos feligreses de Cas Concós que querían testimoniar su adhesión a quien, por espacio de diez años, había orientado sus almas hacia Dios.

Penetró luego en el templo que resultó insuficiente para albergar a tanta gente. El Coro Parroquial cantó una «Salve» a voces. Era como la aclamación jubilosa de un pueblo que recibe gozoso a un Ministro del Señor del cual espera mucho.

Después don Miguel Vallespir, con palabras emocionadas, dirigió brevemente el primer saludo a su nueva feligresía.

«Vengo a Montuiri — dijo — con la tristeza que siente un Padre que deja a un pueblo pequeño, si se considera su número de habitantes, pero grande a los ojos de Dios, porque grande es su fe». Hizo después una breve alusión al Rector Rubi y señaló así el trabajo que espera realizar: «Trabajaré para que Montuiri sea grande y tenga fe. Para ello confío en la Gracia de Dios que nunca me ha faltado y en la Virgen de la Bona Pau». «Ofrezco desde ahora la Casa Rectoral para que sea casa de todos. Allí encontraréis quien os comprenderá y ayudará». Finalmente dió gracias a quienes le recibieron y a los que le acompañaron «deseando — dijo — que todo sea para mayor gloria de Dios y del pueblo de Montuiri».

Seguidamente se trasladó a la Casa Rectoral donde recibió, uno a uno, el saludo de sus nuevos feligreses. Mientras tanto la banda de música interpretaba diversas piezas de su escogido repertorio.

BONA PAU, vocero de la Parroquia de Montuiri, igualmente da la bienvenida al nuevo Pastor y guía y se ofrece enteramente a su disposición.

MONTUIRI

rinde homenaje al Rdo. P. ANTONIO MARTORELL, T.O.R.

El pasado día 2 de febrero, en el amplio salón del Centro Parroquial, con un público rebotante, en asistencia y satisfacción, se celebró una función entusiasta e histórica, que tenía por objeto dar a conocer, a sus paisanos montuirenses, noticia del cómo y del porqué es, el Rdo. P. Antonio Martorell — con los maestros Réfice y Casimiri —, la más alta representación internacional de la música sacra actual.

Este punto fue satisfactoriamente expuesto por el Sr. Secretario del Ayuntamiento, D. Bartolomé Verger Serra, en unas cuartillas — de la que se repartió un ejemplar a todos los asistentes — las cuales, por los numerosos datos biográficos que aportan, debieron suponer una árdua y cuidada labor, digna de nuestro reconocido agradecimiento, ya que por ellas, los montuirenses, conocemos ahora la importancia que, en el mundo del arte, tiene nuestro ilustre y humilde paisano.

Pero es que, además, tuvo el acto otra vertiente cuando por boca del Dr. D. Jaub Oliver Sastre, Presidente de la Junta Parroquial de A. C. se vino a convertir en una emocionante loa de agradecimiento hacia tres personajes destinados a figurar en los anales de nuestra estimada Villa: El M. I. D. Juan Bautista Munar Ramis, actual Canciller-Secretario de Cámara y Gobierno del Obispado de Mallorca; el Rdo. D. Jaime Cabrer Lliteras, hasta hace poco nuestro admirado Cura-Económico; y el Maestro de Música D. Baltasar Pocoví, actual Director de la Banda Municipal.

Con respecto al primero — presente al acto, para el cual se había desplazado desde Palma — recordó su memorable labor, entre los años 1925 a 1936, al frente de su muy amada Escuela Parroquial, en la que fue forjándose una característica generación de hombres, quienes llevan impresos en sus actos, sin especulación de parte, el sello de la educación y conocimientos que su singular maestro les supiera infundir.

Del Rdo. D. Jaime Cabrer destacó y exaltó, con profunda emoción y afecto, sus obras de reconstrucción y construcción,

no sólo de las cosas, sino también de las almas; obras que están presentes en el ánimo de todos los lectores, de BONA PAU. El hermoso alegato a sus magníficas cualidades no pudo ser escuchado por D. Jaime; unos momentos antes de comenzar la función se mostraba particularmente nervioso y afectado; sin decir palabra había decidido ausentarse.

A D. Baltasar Pocoví — antes de su jubilación, Maestro de Banda del Regimiento de Infantería de Ibiza — se dirigió especialmente el Sr. Oliver, en atención al gran amor que, a su patria chica, profesa este buen amigo nuestro lo cual le llevó a ofrecerse, espontánea y desinteresadamente, para llevar a cabo la paciente labor de dirigir nuestro conjunto instrumental, al que, con gran trabajo y sacrificio de todo orden — ya que él vive y trabaja en Palma — está llevando rápidamente a la más lisonjera línea del éxito. Solicitó el disertante, que estuvo muy emocionado durante todo su sentido parlamento, le fuera ofrecida una artística batuta que viniera a simbolizar la ilusionada confianza con que Montuiri entregó al Maestro Pocoví un elemento de diversión que forma, con los «cossiers» y su «dimoni», el mejor y entrañablemente querido marco artístico de nuestras fiestas y tradiciones.

El programa estuvo dividido en cuatro partes: La primera a cargo del Coro Parroquial dirigido, muy acertadamente, por el abnegado aficionado local, D. Baltasar Fiol, antiguo «blauet» y ya desde antes de su subida a Lluch, permanente puntal de la ento litúrgico montuirense. La segunda corrió a cargo de la Banda Municipal, entusiasmando al inflamado auditorio. La tercera parte, con la misa «Mater Amabilis», compuesta por el homenajeado, dió ocasión al lucimiento simultáneo del Coro y Banda. La cuarta parte fue nuevamente de exhibición de la Banda Municipal.

A la salida, el público mostraba en sus rostros y señalaba en sus comentarios, lo agradable y emotiva que había sido la velada. A Dios gracias.

J E S Ú S

HA MUERTO

Si las agencias de noticias que hoy llenan el mundo hubieran existido el año 33, sin duda el viernes Santo habrían lanzado la sensacional noticia de la muerte de Jesús de Nazaret. La Tie-

vuelo por el fracaso del Hijo de Dios y se alegrarían porque se sentirían vencedores de Aquel que se tenía por inmortal. Lo considerarían como el justo castigo, según ellos, para Quien lo tenía merecido.

En cambio los cristianos, recordarían los sufrimientos del que lo dió todo por amor, para salvar a los hermanos, para que tengan vida y ésta sea más abundante.

De todas formas este asesinato sería la gran noticia de actualidad para unos y otros y todos celebrarían el triunfo. Los contrarios por creer haber hecho desaparecer de la faz de la tierra a su peor enemigo, y sus adeptos —nosotros— por saber que esta muerte significa la segura esperanza de la vida eterna.

°°

Hace casi 2.000 años que aconteció este hecho y los cristianos volvemos a sentirnos vinculados con la Víctima. Estos días lloraremos su muerte. Nos asociaremos al gran dolor por la pérdida de nuestro primogénito hermano Jesús. Pero luego, tres días después, nos alegraremos por su triunfal resurrección.

Será la colosal victoria del bien sobre el mal. El cristiano debe sentirse saturado estos días de optimismo y esperanza, fe y amor, triunfo que en definitiva es lo que representa esta noticia de actualidad: la muerte de Jesús



rra se estremecería ante tal acontecimiento. La atención mundial se centraría, estos días, frente a este suceso y las páginas de los periódicos de todos los países se irían llenando de comentarios.

Los de las naciones no cristianas seguramente echarían sus campanas al

Las madres cristianas celebran su fiesta

DIA 1. — Esta noche empiezan los actos de la conmemoración de la fiesta de las Madres cristianas. Por la noche se celebra un acto de formación y se tiene una conferencia.

DIA 2. — Fiesta de la Purificación. Se inicia este día con una Misa de Comunión general a la que asisten muchas madres cristianas. La Misa mayor de las 11, en la que canta el coro parroquial, es con sermón que pronuncia nuestro anterior Sr. Ecónomo, D. Jaime Cabrer, quien igualmente dirige una sentida plática en la función eucarística celebrada por la tarde. Por la noche la función homenaje al P. Martorell reseñada en la 2.^a página.

DIA 3. — Es el primer viernes de mes. Además de las misas ordinarias hoy, los niños y niñas de las escuelas, asisten a la misa escolar de las 8'30; y por la tarde se celebra también misa vespertina.

DIA 4. — Por ser el primer sábado, se nota mayor afluencia en las misas y comuniones.

DIA 5. — La devoción que siente el pueblo de Montuiri a San José queda patente por el gran número de personas que acuden a comulgar, iniciando así los siete domingos de San José.

DIA 9. — Aunque no se celebra el jueves ardoro, esta noche las ramas de Acción Católica y otros feligresas se han reunido en el templo para celebrar una solemne Hora Apostólica en reparación de las ofensas que se hacen a Dios.

DIA 12. — Se inicia también un triduo Eucarístico de reparación.

DIA 14. — Concluye el triduo Eucarístico.

DIA 15. — Miércoles de Ceniza. Empieza la Santa Cuaresma. Bendición e imposición de ceniza en todas las misas y por la noche hay el primer sermón de Cuaresma, invitando a la penitencia y mortificación.

DIA 16. — Después del rosario se celebra Hora Santa, que se repetirá los demás jueves de Cuaresma.

DIA 17. — Via-Crucis, después del rosario, que también se tendrá todos los miércoles y viernes de cuaresma.

DIA 19. — La Misa vespertina correspondiente a la tercera dominica se aplica a intención de la familia Miralles-Curdá.

DIA 26. — El Rdo. D. Bernardo Martorell vuelve al Perú. En la Misa Parroquial de Comunión General lo participa a Montuiri. Por si alguno quiere escribirle, la dirección suya allí es la siguiente: Rdo. D. Bernardo Martorell Pbro. — Parroquia de San Juan M.^a Vianney. — Parque González Prada, núm. 626. — Magdalena del Mar. — LIMA (Perú). No importa decir como sentimos los montuirenses, su vuelta a América. Pero, al mismo tiempo, compartimos su ilusión y nos creemos un poco misioneros.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

del mes de febrero de 1961.

NUEVOS CRISTIANOS

Día 7. — Guillermo Bauzá Vert, hijo de Bartolomé y Sebastiana.

Día 8. — Catalina Cloquell Verd, hija de Jerónimo y Ana.

Día 9. — Rafael Ferrá Moll, hijo de Jaime y Catalina.

Día 11. — Jaime Garau Gelabert, hijo de Jerónimo y Antonia.

Día 11. — Gabriel Fiol Roig, hijo de Jaime y Magdalena.

Día 18. — María Teresa Nicolau Cerdá, hija de Juan y María.

Día 19. — Margarita M.^a de Lourdes Gelabert Rossiñol, hija de Antonio y Francisca.

Día 25. — José Oliver Mora, hijo de Guillermo y María.

Día 25. — Antonio Font Trobat, hijo de Amador y Francisca.

NUEVIAS FAMILIAS

Día 7. — D. Miguel Miralles Roca con doña Francisca Xamena Miralles.

Día 11. — Don Miguel Mora Mas con doña Francisca Amengual Arbona.

Día 14. — Don Lorenzo Bauzá Mas con doña Buenaventura Rigo Barceló.

OREMOS POR NUESTROS DIFUNTOS

Día 4. — Don Gabriel Miralles Vidal, «d'Es Cortés», soltero, de 76 años.

Día 7. — Don Miguel Fullana Arbona «Galiana», casado, de 69 años.

INTENCIONES DEL APOSTOLADO DE LA ORACION PARA EL MES DE ABRIL

GENERAL: Que el apostolado se-
glar ayude a los sacerdotes.

MISIONAL: Las vocaciones misionales.